

2024-07-17

Clara Brugada pospone el nombramiento de su gabinete y sólo confirma al titular de Seguridad

Autor: Ximena Arochi

Género: Nota Informativa

<https://www.proceso.com.mx/nacional/cdmx/2024/7/17/clara-brugada-pospone-el-nombramiento-de-su-gabinete-solo-confirma-al-titular-de-seguridad-333082.html>

CIUDAD DE MÉXICO (apro). La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, aplazó hasta agosto el nombramiento de su gabinete, a excepción de Pablo Vázquez, pues reiteró que será secretario de Seguridad Ciudadana en su administración, incluso, dijo que ya trabaja con él en un programa de seguridad para la Ciudad de México.

Este miércoles, después de la inauguración de la Utopía Ixtapalcalli Quetzalcóatl, en Iztapalapa, la morenista recordó que desde que estaba en periodo de campaña anunció su intención de incluir al jefe de la policía capitalina en el equipo con el que gobernará la capital.

Y afirmó que trabaja tanto en la construcción de un gabinete paritario, como del plan de gobierno para los primeros 100 días de su administración: "Bueno, para todo el ejercicio de Gobierno".

Brugada se negó a aclarar si integrará a su gabinete al actual alcalde de Iztapalapa, Raúl Basulto, en la Secretaría de Obras y Servicios (Sobse).

Tampoco dijo si entre los nombramientos que anunciará se encuentra el subsecretario de Egresos de la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Juan Pablo de Botton, quien el pasado 10 de julio la acompañó en una reunión privada de transición con el jefe de Gobierno, Martí Batres.

Al ser cuestionada sobre si ha recibido presiones para definir los nombramientos, contestó que no, lo cual agradeció, especialmente porque compartió que, debido a cuestiones de salud, "pasó algunos días sin poder abordar los temas".

Acerca del anuncio del resto de su gabinete, Clara Brugada aseguró que en agosto lo tendrá definido e informará al respecto: "Quiero hacerlo rápido para que tampoco nos tardemos un mes en conocerlos a todos".

Sin embargo, consideró que "no hay ninguna prisa" por conocer los perfiles y explicó que los nombramientos que hizo la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, ejercieron presión para definir los principales cargos de la CDMX.

Además, la exalcaldesa de Iztapalapa postergó su gira de agradecimiento, pues anunció que también iniciará en agosto y no el 15 de julio, como lo había anunciado tras ganar las elecciones.

Entonces, añadió: "Voy a empezar los primeros 100 días muy fuerte, con muchas actividades, muchas acciones, ya lo verán ustedes, porque eso es lo que espera la gente, la gente lo que quiere es que nos pongamos a trabajar".

Aunque reconoció que no arrancará con "mucho presupuesto", debido a que su administración iniciará en el último trimestre del año: "Estaremos justamente platicando esto en lo que viene de las mesas de transición, los recursos públicos, con cuanto y de qué manera podemos tener oportunidad de ejercer algún recurso con este programa, cuando tengamos todas esas precisiones las daremos a conocer".

Reuniones con Claudia Sheinbaum por la escasez de agua

Brugada contó que sostiene reuniones periódicas con la presidenta electa para hablar sobre la problemática de escasez de agua en la Ciudad de México y en la Zona Metropolitana.

Sobre ello, adelantó que Sheinbaum convocará, en próximos días o semanas, a una reunión con los demás gobernantes de la Zona Metropolitana: "Sabemos que es un tema metropolitano, es un tema fundamental para la ciudad, para el Estado de México y para la Federación".